
Мы готовили ужин для 
родственников в прошедшее 
воскресенье

We made dinner for our relatives 
last Sunday

Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Он был хорошим работником и 
получал хорошую зарплату

He was a good employee and he 
got a good salary

Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Мы ездили в кино на автобусе We went to the cinema by bus Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Она была на Кипре прошлым 
летом She was in Cyprus last summer Неправильный глагол – 

используется вторая форма

Я проснулась, умылась, 
позавтракала и вышла из дома

I woke up, washed my face, had 
breakfast and left my home

Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Она порезала овощи для 
салата She cut vegetables for a salad Неправильный глагол – 

используется вторая форма

Он мечтал купить новую 
машину He dreamt to buy a new car Неправильный глагол – 

используется вторая форма

Собака легла на диван The dog lay on the sofa Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Вчера ее муж встречался с 
друзьями и пил пиво

Her husband met the friends and 
drank beer yesterday

Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Это был отличный отпуск! It was an excellent vacation! Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Я составляла резюме для новой 
своей работы I made a resume for my new job Неправильный глагол – 

используется вторая форма

У него было две собаки и кошка He had two dogs and one cat Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Она не знала о сюрпризе She didn’t know about the 
surprise

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Past	
  Simple
Четырнадцатый	
  урок	
  Starter



Я не понял смысл книги I didn’t understand the idea of the 
book

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Наш начальник не тратил 
деньги на развлечения

Our boss didn’t spend money for 
entertainments

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Бухгалтер не проверил эти 
документы

The accountant didn’t check these 
documents

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Мои коллеги не посещали 
Третьяковскую галерею

My co-workers didn’t visit The 
Tretyakov Gallery

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Он не забыл принести торт и 
цветы

He didn’t forget to bring a cake 
and flowers

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Она не теряла ключи She didn’t lose keys В отрицательном предложении 
didn’t +V

Ты не звонил бабушке на 
прошлой неделе

You didn’t phone your 
grandmother last week

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Ее мама не была в Лондоне 
прошлой весной

Her mother was not in London 
last spring

Неправильный глагол – вторая 
форма

Этот полицейский не брал 
взятки This policeman didn’t take bribes В отрицательном предложении 

didn’t +V

Наши специалисты не 
обсуждали эту тему в 
понедельник

Our experts didn’t discuss this 
topic on Monday

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Журналист не упаковал свой 
багаж, когда был в аэропорту

The journalist didn’t pack his 
luggage when he was in the 
airport

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Мой отец не работал в 
страховой компании

My father didn’t work in the 
insurance company

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Ты не прыгал на кровати, когда 
был маленьким

You didn’t jump on the bed when 
you was small

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Он нашел свои ключи? Did he find his keys?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме



Вы посещали Третьяковскую 
галерею?

Did you visit The Tretyakov 
Gallery?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Ты был в бассейне вчера? Were you in the swimming pool 
yesterday?

В вопросе was/were стоит 
впереди

Она читала газету? Did she read the newspaper?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Тебе понравилась его новая 
мебель? Did you like his new furniture?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Светофор работал? Did the traffic light work?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

У тебя был хороший день? Did you have a good day?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Они видели финал шоу? Did they see the final of show?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Ты ходил в спортзал на 
прошлой неделе? Did you go to the gym last week?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Они готовили обед для 
родственников?

Did they make a dinner for their 
relatives?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Твой босс проверял отчет для 
инвестора?

Did your boss check the report for 
the investor?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Он покупал машину для своего 
сына? Did he buy a car for his son?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Ты вчера выходил из дома? Did you leave your home 
yesterday?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Что вы делали прошлым 
летом? What did you do last summer?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Что она читала вчера? What did she read yesterday?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме



Когда ты навещал свою 
бабушку? When did you visit your grandma?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Сколько подарков ты получил 
на прошлое Рождество?

How many gifts did you get last 
Christmas?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Где они строили свою дачу? Where did they build their 
summer house?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Когда они играли в футбол? When did they play football?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Где был вход? Where was the entrance?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Кто сломал твою игрушку? Who broke your toy?
В вопросе «кто?» не нужен did, 
смысловой глагол в форме 
прошедшего времени

Когда она ездила в Финляндию? When did she go to Finland?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Где вы проводили отпуск? Where did you spend the 
vacation?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Куда она положила свою 
помаду? Where did she put her lipstick?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Когда они выпустили новый 
альбом?

When did they release a new 
album?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Как ты добирался до работы? How did you get to work?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Где она делала уборку в 
прошедшие выходные?

Where did she clean last 
weekend?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Какой десерт ты заказал? What dessert did you order?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Как долго они завтракали? How long did they have 
breakfast?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме



Когда она бронировала номер? When did she book the room?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Что ты сказал? What did you say?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Как она себя чувствовала? How did she feel?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Почему ты уволил экономиста? Why did you dismiss the 
economist?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Кто работал бухгалтером в этой 
компании 2 года назад?

Who worked as an accountant in 
this company 2 years ago?

В вопросе «кто?» не нужен did, 
смысловой глагол в форме 
прошедшего времени

Когда ты получил выходное 
пособие?

When did you get the discharge 
pay?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Где вы обедали в прошлые 
выходные?

Where did you have breakfast last 
weekend?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Что она привезла из Италии? What did she bring from Italy?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Почему он не спал прошлой 
ночью? Why did not he sleep last night?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Как долго ты делал домашнее 
задание?

How long did you do your 
homework?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Когда она делала уборку в 
комнате? When did she clean the room?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

У нас был номер на втором 
этаже

We had the room on the second 
floor

Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Шкаф для одежды был в углу 
комнаты

There was a wardrobe in the 
corner of the room

Там было – there was – ед.ч., 
there were – мн. ч.

Они плавали в море и ныряли They swam in the see and dived Неправильный глагол – 
используется вторая форма



Мы не слушали учителя и не 
готовились к тесту

We didn’t listen to the teacher and 
didn’t prepare for the test

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Он не пел эту песню на 
прошлом концерте

He didn’t sing this song at the last 
concert

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Я закрыла окно и выключила 
свет

I closed the window and turned off 
the light

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed к 
глаголу

Почему ты плакала вчера? Why did you cry yesterday?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Она видела солнечное 
затмение в четверг?

Did she see solar eclipse on 
Friday?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Он думал о своих детях? Did he think about his kids?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Они не хранили свои деньги в 
банке

They didn’t keep their money in a 
bank

В отрицательном предложении 
didn’t +V

Когда твой сосед купил 
машину?

When did your neighbor buy the 
car?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Что он ел и пил в том 
ресторане?

What did he eat and drink in that 
restaurant?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Что она выбирала в магазине? What did she choose in the store?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Где он нашел этот телефон? Where did he find this telephone?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Кто звонил моей бабушке 
вчера? Who called my granny yesterday?

В вопросе «кто?» не нужен did, 
смысловой глагол в форме 
прошедшего времени

Когда ты решал эту проблему? When did you solve this problem?
В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме

Куда вы ездили в прошлую 
субботу? Where did you go last Saturday?

В вопросе перед подлежащим 
стоит did, глагол стоит в 
начальной форме



Кто прыгал на моей кровати, 
сидел на моем стуле и ел из 
моей тарелки?

Who jumped on my bed, sat on 
my chair and ate from my plate?

В вопросе «кто?» не нужен did, 
смысловой глагол в форме 
прошедшего времени

Он пригласил меня в кино и 
купил билеты

He invited me to the cinema and 
bought tickets

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed к 
глаголу

Она не крала эти золотые 
серьги. Она нашла их под 
лестницей

She didn’t steal these gold 
earrings. She found them under 
the stairs

В отрицательном предложении 
didn’t +V


